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Q4あなた自身は、子どものころ「ギオンバ」または「ぎおんばジャンボリー」に参加したこ

とがありますか？

はい 47

はい 118

配布内訳 中津西275枚、中津南105枚、中津東120枚

回答数 125件

Q2お住いの地区を教えてください。

中津西 62

中津南 39

中津東 24

Q3あなたのお子さんは、「ぎおんばジャンボリー」に参加したことがありますか？

配布枚数 500枚（H30年をベースとした参加区　32区の区長を通じて依頼）

ぎおんばジャンボリーに関するアンケート結果【大人】

実施期間 令和5年8月15日～9月5日

対象 小学生～中学生の子どもを持つ保護者

中津西
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中津南
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中津東

24
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「はい」と答えた人のコメント【抜粋】

「いいえ」と答えた人のコメント【抜粋】

（参考）

Q4で「はい」と答えた人のQ5の回答 Q4で「いいえ」と答えた人のQ5の回答

・練り歩く際の提灯の灯りが一地域では織りなせない雰囲気を醸し出しているから。

78%

22%

・待ち時間が長い何をやっているのか分からない。話をしていても、全く声が聞こえない。

　ジャンボリーをやっている意味がわからない。

・開催が決まれば全員強制参加なので大変困ります。

・新参者には冷たく、ギオンバのことを何も知らないのに何も教えてくれない。

・気候、時期含めてこどもも親も負担が大きい。親がお盆休みでない、また休みでも休めなく

　なる。

はい

いいえ

83%

17%

はい

いいえ

いいえ 25 20%

・地域の年下の面倒を見るつながりを、ギオンバで養って欲しい。公園へ集い、駅前を練り歩く

　地域の団結力を養って欲しい。

・ただ集まるだけだから、必要ないと思っています。

・昔と違い夕方であっても気温が高いため、子供達が熱中症にならないか心配になる。

・歴史ある地域の伝統を受け継いで貰いたい。そして後世にも引き継いで貰いたいから。

・子ども同士の団結や一人ひとりの自立など高められるから。

・中津川市の伝統的な行事であり、後世にも引き継ぐ必要があると考えているため。

・子供達に故郷の思い出を作ってやりたいです。

・第1回のギオンバジャンボリー経験者です。このイベントがまだ続いていたので25年ぶりに同

　級生に会うことができました。ふるさとを実感できる良い事業であると思います。

・皆の先頭に立ち、地域の子達を引っ張って行く我が子の姿はカッコ良く、感動するので。

Q5あなたは今後、お子さんをぎおんばジャンボリーに参加させたいですか？

はい 100 80%
はい

80%

いいえ
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開会式について

提灯（ちょうちん）行列について

イベント内容についての提案

※80件近い意見が寄せられたため、主な意見を抜粋しました

（トラックステージではなく）来客の方々が入口付近で並んで子供達に声をかける、応援し迎入れた方

が印象が良いと思うし、そこだけでもジャンボリーの存在感が上がると思います。子供達が主体となる

ぎおんば、ジャンボリーになることを願います。

駅前通りの一角にインタビューコーナーのような場所を用意し、大将＋主要メンバーにインタビュー

（こだわったポイント、その他感想等）を順番に述べていくような枠があれば、子供達も応援してくれ

ている人がいるとより強く感じ、それぞれに嬉しい気持ちにならないでしょうか？

街灯が少ないところは暗くて歩きづらかった。安全面でもろうそくではなく、ライトに変更したほうが

いいと思った。

運営の先導が下手すぎる。コースの途中に散見された運営関係者も列を整えようともしていなかった。

しっかりと運営するつもりが無いならやるべきではない。

提灯などLEDにして欲しい。全区の提灯が綺麗に光っていたほうが見ていて壮観だと思う。その為の補

助金を出して欲しい。

今回は誘導か悪く、別の地域と交錯してしまったようです。小さい子達も参加しているので安全面の配

慮をお願いします。

提灯の数、サイズの規制を緩くする又はなくして欲しい。もっと各地域の特徴がみられるとジャンボ

リーで集まる価値が高まると思います。

開会式の話しが長い、大人代表一人、子供一人で良い。小さい子どもが可哀想。

区ごとで太鼓の叩きあいや声出しを発表など子どもが飽きないような工夫が必要だと思う

街路樹がところどころで広がっていた為、提灯が当たったり破損する等もあった為、機を見計らって剪

定していただけるとありがたいです。

開会式の時間短縮、もしくは各地区の集合を短時間で出来るように努める。

津島神社のお祭りで、駅前に集まる意味は何でしょう？遠い地域ほど出発時間も早く暑い時間帯で体の

負担も大きいため、その辺を考慮してコース集まる場所等を再考していただきたいです。

（給水車について）区の並ぶ場所の後ろ辺りに場所を確保して頂けると、子供達も心配なく給水等出来

るのではないかなと思いました。区ごとの車の台数制限も必要かなと思いました。

目的がはっきりしない。広場に集まって、音響が悪いスピーカーで誰も聴いていない大人の挨拶を聞く

ことに何の意味があるのかわからない。

Q6ぎおんばジャンボリーをより良い形で継続していくため、ご意見やご提案があれば教えて

ください。

照明や音響をもう少し考慮していただきたい。何をやっているのかさっぱりわからない。飲み物運搬用

の車は事前に通行証を発行して欲しい。中に入れる事を知らなかった。

集合してから後ろまで全く声がきこえず、また前が見えず、何が行われているのか、何を話しているの

かわからず、ただ30分立って待っている状態でもったいないと思います。



開催時期・時間について

周知

その他

観客が少なすぎて寂しかったので、ジャンボリーが行われる事をもっと市民や市民以外の人達にも周知

していただきたい

ぎおんばジャンボリーはなくした方がいい。参加したくない声も多い。継続していく提案はありませ

ん。

小学生や小さな子供がメインに歩く地域もある為存続が難しくなりつつあります。地域の合併など話し

合いを早めに行なってほしい。

継続しなくてもいい。せっかくのお盆休みを家族でゆっくり休みたい。周りの家族も同じ意見です。

代表の子どもの挨拶と出発の号令をかけてもらったりする程度で良いと思う。大人の話をやめるかわり

に、広場からレジストロ通りに出ていく時に、『◯◯区です。がんばれー！！』のようなアナウンスを

流したりする内容でもいいのでは･･･。

代表連、大将代表を「中津川の子ども達の顔」として上手に取り上げ、ライトを当てることで、子ども

達の憧れや目標への想いを高めていく。また子ども達の「どんなまちにしたいか」の想いを発信する機

会をつくる工夫をすることで、子どもの希望や夢を育くむと同時に、まち全体の活力につなげる。

太鼓や声がけを審査して、表彰等頑張りを評価してあげれるような物があると頑張れるのではないかと

思いました。

ジャンボリーをより発展させるためには、観光コンテンツとしてもとらえ、対外への告知を行った方が

良いと思います。

年々暑くなる中、5月とか10月に変更するのが望ましい。

世間でいうお盆だとちょうど、親戚や実家などへ帰省します。ギオンバ＝お盆、をなんとか日にちを

もっと参加しやすい時期にしていただきたいです。

近年夏の暑さが尋常でないため、秋でもいいかもしれません。

涼しくなる時間帯にスタート出来たら良い。遠い為、にぎわい公園に到着する時間配分で出発時間が暑

い時間帯な為　そこは考えた方が良い

お盆は帰省したいのですがギオンバがカブり帰れません。もう少し早い日にち11日ぐらいの方が良い

です。

家族の予定等で参加しにくい家庭もあると思います。また、暑さが厳しかったり、台風などとも重なる

可能性が高く、時期をずらした方がいいのでは思います。


